

L'unité des HUG **Malatavie unité de crise**, la plateforme aiRe d'ados et le Rotaract Genève organiseront le lundi 3 juin prochain une soirée dédiée à la prévention du risque suicidaire chez les jeunes et à l'accompagnement des jeunes en situation de détresse psychologique et psychique dans le canton de Genève.

Le Rotaract soutient Malatavie unité de crise qui s'adresse aux jeunes de 13 à 25 ans en détresse, angoissés, déprimés, suicidaires, par de la prévention et des soins. Malatavie unité de crise fait administrativement partie des HUG mais découle d'un partenariat public-privé avec la **Fondation Children Action**.

Créée en 1994, la fondation Children action a pour objectif d'apporter une aide concrète aux enfants de Suisse et d'ailleurs et mène plus particulièrement des projets dans les domaines des soins médicaux et chirurgicaux ainsi que dans ceux du soutien psychologique et social.

AiRe d'ados, est un dispositif initié par l'unité Malatavie Unité de crise et la Fondation Children Action réunissant des professionnels de la santé et du social et s'adressant à l'entourage (proche et professionnel) de jeunes à risque suicidaire âgés de 12 à 25 ans et résidant dans le canton de Genève.

Dans le but, de faire **connaître le travail des différentes associations mentionnées** d'un plus large public, d'engager la discussion sur le sujet de la santé mentale, plus particulièrement des jeunes ;

L'unité des HUG Malatavie unité de crise, la plateforme aiRe d'ados et le Rotaract Genève ont le plaisir de vous inviter

Le lundi 3 juin 2019 à 19h30

Au **Palais de l'Athénée**, Salle des abeilles, rue de l'Athénée 2 - 1205 Genève.

Entrée libre sur inscription (lien à venir) et sans collecte de fonds.

PROGRAMME

Projection de deux court-métrages réalisés par l'association genevoise Accroche et son collectif Scène Active.

Intermède musical assuré par une jeune chanteuse genevoise.

Panel de discussion entre différents intervenants et le public présent.

Nous espérons que vous serez libres pour passer cette soirée avec nous !

Margaux Sitavanc – Rotaract Genève